

SOBRINO DE LLOPIS CAPELLA

Grandes almacenes de TEJIDOS :: :: Embajador Vich, 3, 5 y 7
SECCION DE DETALL :: Durante los días de Feria, se bonificará el diez por ciento en todos los artículos de temporada ::
Venta de todos los retales

La Asamblea de "Nostra Parla"

Grandioso acto de afirmación valenciana

El presidente de la Diputación, señor Bentrosa, inaugura la Asamblea en lengua valenciana.—Patrióticas intervenciones de los señores Simó, Azzati e bñez Rizo.—El presidente de la Diputación de Alicante, señor Beneyto, es ovacionado al afirmar que la lengua es el más fuerte lazo de unión de los pueblos valencianos

Despertó verdadero interés el acto realizado ayer en los salones de la Diputación provincial por la Agrupación "Nostra Parla", porque dió en ella una sensación de civismo altamente simpática. Resultó la Asamblea un éxito por el número de asambleístas adheridos, por la significación y valía de todos ellos y por los trabajos de las ponencias presentadas que responden a una sana orientación en la noble tarea de dar a la lengua valenciana el justo valor que merece en la santa misión de reconstruir el espíritu de nuestro pueblo, luchando contra la indiferencia y la comprensión.

Como decimos más arriba, fueron numerosos los asambleístas; el salón de sesiones se hallaba totalmente ocupado por éstos y como nota sinéctica señalaremos que en los bancos destinados al público hubo un número considerable de simpatizantes y curiosos que indistintamente tomaron parte en las deliberaciones, otorgando entusiastas sus aplausos a los ponentes.

Dirigió un saludo a los asambleístas y ofreció a la Asamblea su concurso.

Las palabras del señor Martínez causaron muy buen efecto, siendo justamente aplaudido.

Don Francisco Alcaydè Vilar

"En estos momentos—comenzó diciendo el distinguido catedrático de Lógica de la Universidad de Santiago—párole com a universitari, pero no pòrte més que la meua representació personal, perquè per desgracia les Universitats tenen l'espírit d'un home que s'ha mort."

Manifestó que, antiguo discípulo de la Universidad de Valencia, llevaba en su corazón los ideales valencianistas, y como a tal, saludada a la Asamblea, sin perjuicio de exponer más tarde alguna de las ideas apuntadas al desarrollar la ponencia que se le había confiado. Pasó muy aplaudido.

El señor Marco Miranda

Como decimos más arriba, el señor Marco Miranda llevaba en este acto, solemne la representación del Alcalde.

Expresó el señor Marco Miranda la satisfacción que le producía ostentar la representación de la ciudad en un acto de tanta importancia como el que se celebraba, ya que la Asamblea de "Nostra Parla" tenía cierto parecido con la constitución del Ayuntamiento, donde se reúnen hombres de distintas tendencias políticas para laborar por el bien común.

Dirigió un saludo entusiasta a la "Nostra Parla", que sabe organizar actos de tanta importancia como el que se estaba celebrando.

Peligió cordialmente a los valencianistas, y especialmente a los organizadores de esta Asamblea, por la persistencia en sus ideales y por su firme y decidida voluntad, de seguir laborando en pro de sus ideales.

Última salva de aplausos ahogó las últimas palabras del culto periodista, jefe de la mayoría del Ayuntamiento.

El doctor Cortó

La provincia de Castellón es una hija de Valencia; ambas provincias hermanas tienen un ideal común, si bien el rincón castellonense guarda con más fe y esmero el espíritu valenciano.

El doctor Cortó añadió que no sería desautorizado.

Como asambleísta ha trabajado y trabaja con entusiasmo en pro de la difusión de la cultura valenciana; prueba de ello es haber terminado la publicación del "Boletín de Cultura", en el que escritores y artistas recogen y difunden el espíritu valenciano; prueba también la publicación de la "Gramática Valenciana", obra que forma el núcleo de la cultura valenciana, y que en el futuro será un libro de texto para las escuelas de la provincia.

Además que llevaba la representación de "Lo Rat-Penat", benemérito organismo que ha laborado constantemente en lo que pudéramos llamar difusión de la parte cultural de la personalidad valenciana.

Se adhirió a la Asamblea que se celebraba, y felicitó efusivamente a la brillante colla de jóvenes valencianistas, sus organizadores.

Hizo la indicación de que en la tarea de reconstruir la lengua, y con ella la personalidad valenciana, ha de presidir el amor.

El señor Beneyto, presidente de la Diputación de Alicante

"Me levanto—dijo—amparado por el cargo que desempeño; de otra forma, sería en mi osadía el dirigirla a la palabra".

Reconoció la certeza de la afirmación de alguno de los oradores anteriores, de que Alicante había vivido mucho tiempo apartado de la pro-

vincia hermana, pero halláase convencida de la necesidad de la unión, para dar vida a la idealidad común.

"Unidos bajo la bandera del idioma común, laboraremos por la reconstrucción del espíritu valenciano".

Declaró que Alicante veía con agrado el resurgimiento de la personalidad valenciana, y ofreció que Alicante estará siempre al lado de Valencia para la defensa de los ideales comunes. Las sinceras manifestaciones del señor Beneyto fueron recibidas con entusiásticos aplausos y muestras de aprobación.

Don Manuel Simó

El presidente dijo:

"Te la paraula don Manuel Simó, diputat provincial i antic parlamentari".

El señor Simó comenzó diciendo:

"Los organizadores de este Asamblea pueden darse por satisfechos, aunque solo fuera por los resultados del acto de hoy."

La Asamblea que hoy inauguramos tiene gran importancia y trascendencia por la finalidad que en ella se persigue y por la significación de las personas que en ella toman parte.

Cuanto tienda a la reivindicación de la lengua valenciana ha de ser de una trascendencia suma.

La palabra es el vehículo del pensamiento, y para atender a la asunción de reconstruir la personalidad valenciana es aquella indispensable.

No va nuestro propósito encaminado a radicalismos perniciosos. (Que repus decir al centralismo: "Somos hijos de una misma madre, pero hemos llegado a la mayor edad y queremos hablar nuestro idioma propio".)

Elegió la tendencia de unir a las tres regiones que tienen el mismo idioma y la misma idealidad.

Dejó un recuerdo a Castellón, que ha sabido conservar el idioma, a través de tantas vicisitudes.

El centralismo—dijo—en su afán de separar a las regiones para aumentar así su poder, creó la arbitraria división de España en provincias, división arbitraria, sin ninguna realidad, que no ha bastado para borrar el verdadero espíritu de las regiones.

La unión de las tres provincias tropezará con dificultades, que seguramente serán vencidas.

Recordó con aplauso el conato de unión realizado por el actual presidente de la Diputación provincial, en sus conferencias con los presidentes de las de Castellón y Alicante, para conseguir la creación del Manicomio regional.

Elegió a la falange de jóvenes valencianistas, que luchan con entusiasmo por una idealidad noble, y justificando las palabras del "antic parlamentari", con las que le concedió la palabra el presidente, recordó que de joven, ya levantó la bandera de la nacionalidad valenciana, que ha mantenido sin claudicaciones.

En la lucha presente, su anhelo es ver esta bandera coronando los muros del castillo, que se intenta esaltar. No le importa no ser él el caudillo. Le basta el triunfo. Terminó haciendo constar que las diferencias entre derechas e izquierdas debe borrarlas el amor a Valencia.

Atradoras salvas de aplausos de mostraron al ilustre defensor de la personalidad valenciana las simpatías con que fué escuchado su sucuente discurso, y el eco que encontraron sus palabras en los corazones de los asambleístas.

Don Félix Azzati

Habló a continuación el diputado por Valencia don Félix Azzati, como "parlamentari de la esquerra".

"No sé—comenzó diciendo—si tengo derecho a hablar en representación de los parlamentarios valencianos."

No veo aquí a ninguno. Indudablemente, los artículos y las noticias que han publicado los periódicos estos días como preparación del acto

que se realiza, no los han leído o no han llegado a interesarles.

Hablare, pues, como diputado de la izquierda; quizá pueda hablar en nombre de aquellos que se han quedado en las calles de la ciudad, esperando conocer la actuación de sus representantes."

Se ocupó a continuación de las dificultades con que ha tropezado el movimiento de reconstrucción de la Patria valenciana, asegurando que si ellas fueran insuperables, debe saltarse por encima.

Hizo hincapié en la conveniencia de que los jóvenes demuestran que el acto de hoy no ha de quedar reducido a palabras, sino que ha de tener realidad en los hechos.

Habló del respeto a todos los matices y todas las tendencias políticas, fundadas en el amor a Valencia.

"No quiero—continó diciendo—disociaciones; no deseo realizar una labor anárquica, sino todo lo contrario."

Vamos a trabajar, todos unidos, por el engrandecimiento, trabajando por el engrandecimiento de sus regiones.

No queremos derechas ni izquierdas, sino valencianismo.

Queremos decir al centralismo que España es un bloque de mármol, sobre el que se destaca un poderoso relieve: Valencia. Si sus aspiraciones no son atendidas, si su espíritu y su ideología no son respetadas, puede ocurrir que, "a poc que espen ten", el relieve se despegue del marco que lo encierra. (Grandes aplausos).

Este es mi valencianismo; sé que he de tropezar con dificultades pero éstas han de ser vencidas por la juventud que siente entusiasmos y energías."

Terminó dirigiendo un saludo cariñoso a los organizadores de la Asamblea, y los aplausos que estallaron al terminar su discurso duraron largo rato.



Doña Aurora Francisco Salazar DE GONZALEZ

Falleció ayer, a las nueve de la mañana, en Burjasot habiendo recibido los auxilios espirituales

R. I. P.

Su desconsolado esposo don Adolfo González de la Huerga, hijos Adolfo y Aurora, hermanos políticos don Eulogio, doña Sara y doña Elvira (ausentes), sobrinos, primos, demás familia y la razón mercantil «Adolfo González de la Huerga» tienen el sentimiento de participar a sus amigos y conocidos tan irreparable pérdida, rogándoles la tengan presente en sus oraciones.

FERIA DE JULIO

Grandes partidos de foot-ball

Organizados por el Excmo. Ayuntamiento en los días 25 y 27

Mañana 25 de julio, TOMARAN PARTE EN EL LOS PRIMEROS EQUIPOS DEL Club Cette contra Club Fortuna, de Vigo

(Campo del Valencia, camino de Algirós)

LAS LOCALIDADES podrán retirarse en las taquillas de los teatros Principal y Apolo, hasta la una de la tarde, y después de esta hora en las taquillas del campo. Los partidos darán comienzo a las 5:45 de la tarde.

Visite usted en la Feria,

frente al pabellón del Ayuntamiento, la sucursal de la antigua GRANJA MORODER y de la LECHERIA DE LA NAVE y encontrará a precios muy reducidos el mejor servicio de helados y refrescos de todas clases.

Barcelona - Hotel España

220 habitaciones con agua caliente y fría, teléfonos, calefacción, etc. El más céntrico. El más médico en su clase. El que reúne mejores condiciones.

Banco de Vizcaya

avisa a sus clientes y al público en general el traslado de sus oficinas al local definitivo, BAJADA DE SAN FRANCISCO, 7 y 9, y MORATIN, 2, desde el 26 del corriente.

Tiñase usted las CANAS

con el Agua Virginal, única que no mancha.

FARMACIA DE LA MORERA

Hotel Meublé

El más confortable y lujoso.—Habitaciones para dormir, todas dotadas de baño, bidet, lavabos y demás adelantos de la higiene moderna.

Precios moderados.—Instalado en el mismo edificio del café Martí

... Hay ascensor ...

Pi y Margall, 5, 3.º, izquierda
— Mosén Femares, 2 —

FORD Ventas a precios de fábrica Bailén, A
Exposición: PAZ, 21
Almacenes: PIZARRO, 28
F. Roig Teléfonos: 1.712 y 805.
Telegramas: ROIGFORD.

pero no es Castellón la única a Valencia; somos nosotros los unidos a Castellón, ya que él posee ese grandioso Maestrazgo, cuyos montes se juntan al cielo y cuya majestuosidad funde nuestros corazones en el amor. Maestrazgo que, con la Plana, son cerosos de valencianidad.

Al representante del Alcalde, le dijo:

"Valencia, por su situación geográfica, por la extensión de su territorio, por el número de sus habitantes, por los Centros de enseñanza que mantiene, viene obligada a llevar la dirección de los estudios de ese pueblo que nace."

"Nostra Parla" pone en manos del Alcalde todos sus anhelos, su alma entera.

Valencia ha experimentado un resurgimiento en todos los aspectos del orden económico, y hay necesidad de que el resurgimiento espiritual corra parejas con aquel, a fin de que esos relieves de que hablaba el señor Azzati no se desprendan del marco.

Hay que olvidar las diferencias entre derechas e izquierdas, y luchar unidos en la defensa de los ideales comunes."

(Grandes y prolongadas salvas de aplausos).

Otra vez el presidente

El señor Jiménez de Bentrosa resumió los discursos, afirmando que la Diputación provincial no se ha limitado a expresar con palabras sus simpatías hacia ese movimiento iniciado en pro del resurgimiento de la personalidad valenciana, sino que lo ha traducido en actos, y ahí está de reciente su acuerdo acerca de la cooficialidad de la lengua valenciana.

"Ahora vais a deliberar vosotros; tened la seguridad de que la Diputación provincial seguirá atenta vices tras deliberaciones para traducir en actos reales vuestros acuerdos."

Se declaró abierta la Asamblea.

En medio de los aplausos de los asambleístas los señores Jiménez de Bentrosa, Beneyto y Marco Miranda, abandonaron la presidencia.

Primera sesión

Ocupó el sillón presidencial el doctor Espinosa, presidente efectivo de la Asamblea, y tomó asiento a su lado el secretario don Adolfo Pizcueta.

El presidente declaró abierta la sesión, conciliendo la palabra a nuestro compañero en la prensa señor Navarro Cabanes, ponente en el tema "El valenciano en la prensa".

El señor Navarro Cabanes, por motivos justificados, no pudo asistir a la Asamblea. Su summo trabajo fué leído por don Enrique Molá.

Las condiciones de una hoja diaria no permiten la reproducción íntegra del trabajo del señor Navarro; hay que dividir la atención y las columnas del periódico entre las múltiples informaciones que exige la actualidad del momento. Diremos, pues, que el señor Navarro Cabanes, con su estilo peculiar, ameno y discreto, brece en los archivos y en las bibliotecas para arrancar de ellos los precedentes del periódico moderno, en los diálogos, en las trovas, "gozos", crónicas, etc. de nuestra región; enumeró los infinitos trabajos de esta índole que enriquecen nuestra lengua, desde el descubrimiento de la imprenta, y habló, en medio del mayor interés del auditorio, de todas las publicaciones valencianas desde fines del siglo XVIII a nuestros días, para señalar la afirmación de la necesidad de intensificar la producción de periódicos y revistas valencianas, como medio de difundir el conocimiento de nuestra lengua y contribuir de este modo a la afirmación de nuestra personalidad.

Fuó muy aplaudido el señor Navarro Cabanes.

El señor Tomás y Martí hizo algunas consideraciones acerca del trabajo del señor Navarro Cabanes, des pues de elogiarlo y suscribirlo en todas sus partes. Fueron encaminadas estas observaciones a procurar mayor celo e interés en los escritores, para dar publicidad a sus trabajos en valenciano y en los periódicos, en conseguir que den mayor importancia en sus producciones al valenciano.

El doctor Espinosa ofreció tener en cuenta estas indicaciones para el momento oportuno, es decir, para

Sesión Inaugural

Comenzó a las diez y cinco minutos de la mañana; la presidencia, ferida por el presidente de la Diputación provincial de Valencia, don José Jiménez de Bentrosa, y de la provincia de Alicante señor Beneyto y el señor Marco Miranda, representación del Alcalde de Valencia, hizo su aparición en el salón de actos en medio de los aplausos de los asambleístas, que duraron largo tiempo.

Restablecido el silencio, el señor Jiménez de Bentrosa habló en valenciano brevemente.

La agrupación "Nostra Parla"—celebra hoy un acto importantísimo encaminado a procurar la reconstrucción de la lengua madre para asegurar de este modo la resurrección del espíritu valenciano.

La Diputación provincial halláase presente en esta laudable misión, y está a ella prestándole su decidido concurso, no solo cediendo el local para la celebración de la Asamblea, sino tomando parte activa en las ponencias.

Hace el acto que hoy celebramos un gran valor, porque a él asisten representantes de las tres provincias hermanas, a las cuales une una misma idealidad."

Amplió este concepto, con oportuna consideraciones, y declarando abierta la Asamblea en nombre de la Diputación provincial de Valencia, concedió la palabra al secretario don Adolfo Pizcueta.

Leyó seguidamente el señor Pizcueta el acta de la sesión de "Nostra Parla" en la que un grupo de entusiastas valencianistas acordó, poseído del mayor entusiasmo la celebración de esta Asamblea, cuya significación e importancia el tiempo se encargará de hacer resaltar. En el acta de esta sesión memorable figuraban los nombres de los señores Thous, Maximiliano, Cebrián, Socó, Pizcueta, Ferrandis Luna, Espinosa y Molá.

Acabado el eco de los aplausos con que la Asamblea premiaba la iniciativa de los beneméritos elementos "Nostra Parla", la presidencia concedió la palabra a

Don Francisco Martínez

Declaró el benemérito patriota que venía preparado para dirigir la labor a los asambleístas, y ni siquiera traía la representación oficial del Centro de Cultura al acto que se celebraba, aun cuando abrigaba el convencimiento de que no sería desautorizado por la identidad de fines que se persigue.

Recordó los trabajos realizados por el Centro de Cultura en pro de la restauración del idioma patrio, en cuando al ilustre padre Fuliana la creación de una Gramática valenciana y creando una cátedra de valenciano.

Antes de tomar la "Su hijo será un encanto de salud, belleza y alegría"



Las madres, que han usado otras preparaciones, aprecian la diferencia por sus maravillosos efectos. A las primeras cucharadas sosiega al niño, facilitándole, en todos los casos, el babeo y dentición difícil; quita el vómito, dolores de vientre, inflamación y toda clase de diarrea. Sin ninguna molestia y con el uso de la "DENTINA-CAÑIZARES"

les brotan rápidamente fuertes y sanas dentaduras. Ninguna como ella, y con una sola caja cura los trastornos de la dentición, cambiando el estado general de los niños y transformándoles de pálidos, demacrados y ojerosos, en rosados, alegres y robustos. Pídala hoy mismo en cualquier Farmacia o Droguería.

No admita otro específico: «DENTINA-CAÑIZARES» solo se vende en su envase de origen (modelo registrado) caja-estuche metálico con las dos figuritas de los niños. Laboratorios y Farmacia Cañizares, Caballeros, 47, Valencia.

Después de tomar la Dentina Cañizares



Caja-estuche, 1,25 ptas.

Mina de carbón

Se vende Tiene empezada la explotación. Se halla cerca de Alcañiz. Informará sobre ello, C. A. Talavera, Teléfono 3 171, calle de la Reina, 7, Cabañal, Valencia.

Venta de un piano

Se vende uno en buen uso, madera palosanto, 8 octavas. Razón, plaza Cisneros, 1, 3.

Se alquilan

grandes locales propios para almacenes o industria, a la entrada del camino de Burjassot, con habitación para el encargado. Razón, Hernán Cortés 23, principal, derecha, de 10 a 12 y de 4 a 6.

Balneario de Bellús Provincia de Valencia, distrito de Játiva. —Teléfono núm. 63 (Central Játiva). Temporada oficial: 1.º JUNIO A 31 OCTUBRE.

Agua a ratorrenas, carbonatada y litónica, radioactiva. Sin rival para la completa curación del ARTRITISMO, REUMA, GOTA y muy eficaces en las enfermedades del estómago. Médico director, don JUAN LOPEZ, Magnífica instalación hidroterápica, con baño hidroléxico. Habitaciones de hotel y cocina independiente con agua tibia y luz eléctrica. Capilla, garage, teléfonos interiores, telegrafo, conferencias telefónicas. Automóvil del establecimiento a todos los puntos de ascenso y descenso. Magnífica estación en este establecimiento por el parque propiedad del mismo que lo rodea, siendo lugar preferido para excursiones por la mañana y facilidad del viaje (ida y vuelta en el mismo día). Salda de Valencia en el tren de las 6.30 de la mañana que llega a la estación de Benlúguim a las 9.34, donde el autocar óvi trasladado en cinco minutos al Balneario a los señores viajeros, que pueden regresar en el tren a las 12.22 que llega a Valencia a las 13.30. Para pedidos de habitaciones dirigirse al administrador del Balneario, don Benlúguim, BELLÚS. En Valencia, facilitará informes y folletos, CASA AMADOR, San Vicente, 10 y 12.

Instituto Higiénico Santis Subasta

Los productos «SANTIS» son de fama mundial, proporcionan una belleza juvenil Son renombrados, por médicos eminentes, por inofensivos.

- SECRETO INDIO, AGUA ARGENTINA, Depilatorio Arabe, AGUA ORIENTAL, POLVOS BABILÓNICOS, GOTAS GRIEGAS, FLORES DE ORO, SUDORIL, etc.



Si quieres eternizar de tu curis la hermosura, constantemente has de usar los productos PECA-CURA.

Jabón, 150.—Crema, 250.—Polvos, 250.—Agua cutánea, 550.—Agua de Colonia, 350 G. 10 y 16 pesetas, según frasco. Lociones para el pelo, 450, 650 y 20 pesetas, según frasco.

Pompas Fúnebres Sociedad Valenciana

Gran Cochera Fúnebre autorizada por el EXCMO. AYUNTAMIENTO

Table with columns for 'SU CURSUALES', 'CABAÑAL', and 'Escalante', listing various services and prices.

Estos establecimientos están atendidos por sus antiguos propietarios. Precios sin competencia. Fábricas construidas en los grandes talleres de la Compañía, calle de Játiva, letra B, teléfono 1.033, modelos únicos por su solidez y buen gusto artístico.

Señoras, ¿quieren ustedes vestir de seda?

Visiten los Almacenes de Saldos de la calle de la Sangre, núm. 15, principal, frente al Ayuntamiento, y encontrarán un grandísimo surtido a precios baratísimos en crepones, charmeaux, duquesas, maravillosos, mesalinas, gacés lisos y colores, sedas chinas y japonesas, lisas y dibujos alta novedad, a 20 pesetas corte; bengalinas superiores, a 15 pesetas corte; exarpes gssa seda, grandísimos, a 10 pesetas; muselinas y frescos para traje de caballero, a 35 pesetas corte; alfombras de verano, a 3 pesetas; sábanas todo un ancho, a 5 pesetas; corte de colchón, a 12 pesetas; estamines estampados y lisos, desde una peseta en adelante.

Mosquiteros a precios de fábrica Almacenes de Saldos, C. Sangre, 15, principal, frente al Ayuntamiento.

La Pasiega GRAN FABRICA DE EMBUTIDOS

AVENIDA DE LOS ALIADOS, 175 (junto al almacén del jabón CHIMBO). LA PASIEGA garantiza el peso exacto en sus operaciones de venta y hace constar que verifica sus mercancías en el matadero público del Grao, siendo revisadas sus carnes por meritísimo cuerpo de veterinarios que presta sus servicios en dicho matadero

- Longanizas frescas de primera calidad, a ptas. 4'00 kilo. Morcillas de carne (butifarretes) fabricación especial. 2'80. Morcillas de carne. 2'80. Longaniza extremeña, clase primera. 6'00. Longaniza riojana, clase extra. 7'50. Chorizos Cantimpalo, clase extra. 9'00. Longaniza imperial, clase primera. 8'00. Longaniza imperial (lomo fuet). 14'00. Butifarra catalana, tripa cular (semilomo). 8'00. Butifarra catalana, tripa semicircular (semilomo). 7'50. Butifarra catalana negra. 3'50. Sobreasada mallorquina. 5'00. Sobreasada marineta. 5'00. Sobreasada Tárbenca, clase extra. 4'50. Sobreasada Tárbenca, clase primera. 3'75. Sobreasada Tárbenca, clase corriente. 2'25. Magro fresco. 5'00. Lomo fresco. 5'60. Tocino fresco. 2'80. Manteca de cerdo (sachi). 3'00. Huesos de espinazo, costillas, cabeza, patas y manos de cerdo, a precios limitadísimos.

Importante

Se han recibido nuevos dibujos de puntillas valenciana y bordados a precios verdaderamente económicos y en generosos finos. Se las organí en clase buena, desde 3 pesetas en 6 palmas de ancho. Medias y calcetines de seda, hilo y sedalina, a precios ventajosos. Tendrá mucha cuenta visitar esta casa por los precios económicos de todos los artículos. Almacén, David y Barros, S. A., plaza Emilio Castelar, 19 entresuelo, frente al Hotel Valencia.

Cortinas japonesas

Artísticas y decorativas, de verdadera casa del Japón y de PITA, para evitar las moscas. PERSIANAS FANTASIA para miradores y galerías, en casa LLORENS, almacén de papeles pintados, Poeta Querol, 6 y Ballesteros, 9.

Omnibus DE DION BOUTON

24-30 asientos. Se vende. Garage Victoria.—Valencia.—

Compañía Trasmediterránea



Servicio rápido fijo semanal para los puertos del Norte de España con salidas todos los sábados, desde Valencia Málaga, Cádiz, Huelva, Vigo, Villagarcía, Coruña, Músel, Gijón, Fesajea, Bilbao, y Santander.

Servicio fijo semanal para Almería, Melilla, Ceuta y Sevilla Salidas todos los sábados. Admitiendo carga y pasaje

Servicio fijo bisemanal para Baleares Salidas todos los miércoles a las 20 para Ibiza, y los jueves a las 18 para Palma y Mahón. Admitiendo para todos estos destinos carga y pasaje.

Servicio fijo bisemanal para Barcelona con salidas para todos los miércoles y sábados, a las 18 horas. Admitiendo carga y pasaje.

Servicio fijo para los puertos del Mediterraneo, costa Norte de Africa y Canarias. Salidas los días 2 y 17 de cada mes, admitiendo carga y pasaje.

Líneas para Francia, Inglaterra e Italia. Servicios rápidos con salidas convencionales. Admitiendo carga y pasaje.

Para informes: Delegación de la Compañía en Valencia, Grao, muelle de Poniente, A. Teléfono núm. 3.253 y 3.068.

Subasta

El día VEINTISIETE del corriente, a las DOCE, en la notaría de don Pascual Borri no, c/ de San Mar, 10, principal, y con intervención del corredor don Salvador Pérez Pau, que tiene su domicilio en la calle del Pastor López, núm. 3, entre otros, se subastará y rematará, si las posturas fueran aceptables, las fincas siguientes: Una masa situada en término municipal de Alcañiz, próxima al de Albuñol, titulada de «don Magis». Una casa en ALBERIQUE, calle de Molino o Molinos. Otra casa en la misma calle lindante con la anterior. La masa se sacará a subasta por la cantidad de 8.000 pesetas, y las casas por 7.000 pesetas cada una al alza. La titulación y pliego de condiciones por que se ha de registrar dicha subasta estarán de manifiesto en la expresada notaría, y el corredor facilitará más antecedentes.

Automóvil Se vende un 15-20 Hispano, como para estrenar, con dos carrocerías y accesorios. Razón, San Vicente, 107.

APORLEJA... PARA PARALISIS. Los síntomas recurrentes de estas enfermedades: dolores de cabeza, zumbido en oídos, jaucha de ojos, hormigueos, etc.

Ministerio de Educación, Cultura y Deporte